

Elecciones en Edomex "son muy importantes"

• Por Jorge Chaparro

jorge.chaparro@razon.com.mx

LAS ELECCIONES en Coahuila y el Estado de México tendrán una repercusión política a nivel nacional, pero más de la mitad de la población ni siquiera está enterada de estos comicios, aseguró el Presidente Andrés Manuel López Obrador.

"Las dos son importantes, pero imaginen lo que significa la elección del Estado de México, estamos hablando del estado más poblado del país, estamos hablando de un estado que tiene alrededor de 18 millones de habitantes, es la población de varios países en el mundo, pues va a haber elecciones el primer domingo de junio, que es 4 de junio, y en los dos estados nunca ha perdido un partido, que no puedo mencionar, pero es fácil de imaginar; entonces, son elecciones muy importantes", advirtió.

Por ello, aunque el proceso ya se encuentra en fase final, el Presidente de la República hizo recomendaciones a los electores del Estado de México.

"Es una vergüenza eso, si ven a un candidato que aparece y aparece más que las Sabritas y la Coca Cola tengan cuidado, porque una de las estrategias que usaban más cuando estaba la robadera en alto era la de introducir al mercado, como si fuese un producto chatarra a través de la publicidad, a un candidato y lo elevaban, lo hacían famoso sin experiencia, sin honestidad, sin conocimiento de los problemas del pueblo, pero lo inflaban y ganaba; entonces, ya eso no, cuidado con eso y cuidado también con la compra del voto, la entrega de despensas y materiales de construcción", pidió López Obrador.

Señaló que la población debe ejercer su voto en completa libertad y pensando en las futuras generaciones.

En ese mismo tenor, el mandatario se pronunció por terminar con el tapado y el dedazo en la designación del candidato presidencial y dijo que ya no debe haber

candidatos de telenovela.

"Que ya en definitiva se termine con el tapado, que se termine con el dedazo, que se termine con la compra del voto, que se termine con los candidatos impuestos por los medios de información, que ya no se fabriquen telenovelas y es también muy importante que se terminen en definitiva los fraudes electorales", enfatizó.

También reconoció que entre la clase política todavía quedan añoranzas por el pasado, cuando los cargos de elección popular eran impuestos desde las cúpulas del poder.

EL TIP

EL EDOMEX es un bastión político importante y clave para las elecciones presidenciales del 2024, ya que su padrón electoral está conformado por 12 millones 676 mil 625 ciudadanos.

EL PRE-SIDENTE

asegura que los comicios tendrán repercusión a nivel nacional; se pronuncia por que ya no haya candidatos "de telenovela"



4

De junio se realizarán los comicios en el Edomex y Coahuila



“IMAGINEN lo que significa la elección del Estado de México, estamos hablando del estado más poblado del país, estamos hablando de un estado que tiene alrededor de 18 millones de habitantes, es la población de varios países en el mundo”

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

